



Acción

Sonorenses participan en bronce del softbol

1C



México

POLICÍAS MATAN A MIGRANTE EN SALTILLO

11A

La estadística se desprende de la encuesta "Data Coparmex MasSeguridad"

En Sonora, 15% de empresarios han sido víctimas de extorsión: Coparmex

ROBERTO LÓPEZ ESPINOZA

Un 15% de agremiados a la Confederación Patronal de México (Coparmex) en Sonora, entrevistados para el ejercicio "Data Coparmex MasSeguridad", reportaron ser víctimas de extorsión y cobro de piso por parte de la delincuencia organizada, indicó Arturo Fernández Díaz, dirigente del organismo en la entidad.

"Dentro del indicador Data Coparmex existe un 15% de los empresarios, por lo menos de nuestro gremio, que en esta encuesta dice haber sido víctima de casos de extorsión o cobros de piso. Tendríamos que dialogar con cada uno de los socios para ver si ellos han procedido a presentar una denuncia".

Respecto a los resultados, dijo que la Coparmex sostiene que la seguridad es importante para el desa-

rrrollo de las sociedad y entidad, para lo cual debe haber trabajo en conjunto con las autoridades para generar soluciones.

"Se tiene que seguir trabajando, tenemos que buscar un rol participativo y propositivo junto con las autoridades, buscando soluciones creativas porque arrojar recursos al problema ha tenido pobres resultados. Sin embargo la ONU menciona que necesitamos tener cerca de 300 policías por cada 100 mil habitantes".

Añadió que en Sonora son 156 policías por cada 100 mil habitantes, lo que se complementa con los elementos de la Guardia Nacional, no obstante no se llega a la cantidad ideal, por lo que para el siguiente presupuesto federal la Coparmex solicitará se destinen mayores recursos económicos al rubro.

1,057 MILLONES DE PESOS

Sueltan el recurso para compra del 'Espino' y el 'TOG'

Los dos inmuebles se convertirán en escuelas de beisbol, como parte del proyecto deportivo del Presidente López Obrador

BENJAMÍN BARRIOS

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador anunció la liberación de más de mil millones de pesos para la compra de los estadios de beisbol "Héctor Espino" en Hermosillo y el "Tomás Oroz Gaytán" en Ciudad Obregón.

Según lo anunciado, son mil 57 millones de pesos los que autorizó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para la compra de estos dos

inmuebles, los cuales serán liberados con ayuda del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras).

Cabe mencionar que en el mes de marzo el Gobierno del Estado anunció la venta de estos estadios a fin de destinar el recurso obtenido para financiar la deuda del fondo de pensiones del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Sonora (Issteson), pero luego, el Gobierno de Sonora formalizó la venta de estos emblemáticos espacios con la federación.

Fue en el mes de mayo cuando la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano y el comisionado para la Promoción y Desarrollo del Beisbol en México, Édgar González Sabín, formalizaron el proceso de compraventa de los inmuebles, que



Van a ser escuelas, son proyectos para entretenimiento, porque los estadios están muy bien ubicados, se van a construir instalaciones".

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México

serán convertidos en escuelas de este deporte.

Recurso que, de acuerdo a lo pactado en esa ocasión, será canalizado para reforzar programas de seguridad y servicios de salud en la Entidad, entre ellos el pago del adeudo al

fondo de pensiones del Issteson.

"Ya se está haciendo el proyecto, se tiene buena comunicación con el Gobierno de Sonora para que lo que se entregue (de dinero por la compra) se utilice para apoyar a los trabajadores, que sea un recurso para el fondo de pensiones de los trabajadores de Sonora", dijo el Presidente en "la mañanera" de ayer.

Según la Coordinación Ejecutiva de Bienes y Concesiones del Gobierno de Sonora, el estadio "Héctor Espino" tiene una superficie de más de 70 mil metros cuadrados y su valor de avalúo es por 475 millones 24 mil pesos.

Mien tras que el estadio "Tomás Oroz Gaytán" consta de una superficie de 93 mil 442 metros cuadrados y el valor de avalúo es de 582 millones 302 mil pesos.



Hermosillo

ABREN CENTRO PARA DESARROLLAR NEGOCIOS

1B

Sufren severa intoxicación con "cristal" dos menores en Nogales

MARCO A. FLORES

Dos menores de edad fueron atendidos en el Hospital General del Estado luego de que fueran llevados al presentar un avanzado grado de intoxicación por consumo de la droga conocida como "cristal" y que les dio un primo de ellos, que además es su vecino en la colonia Del Rosario de Nogales.

Como Miguel Ángel, de 17 años de edad y Ramón Damián, de 15, fueron identificados ambos menores, según reportaron las autoridades.

Elementos de Tránsito Municipal atendieron la solicitud que le hizo la madre de Miguel Ángel cuando circulaba con exceso de velocidad por la avenida Obregón, para que la patrulla que abordaban los elementos les abriera paso hacia el hospital debido a que el menor iba inconsciente.

La mujer pidió a los policías para que la apoyaran y al llegar el hospital le diagnosticaron intoxicación por droga y fue entonces cuando llegó una ambulancia del Seguro Social a ese mismo nosocomio, trasladando al otro menor que presentaba los mismos síntomas, y que era acompañado por su tía.

Según lo que comentó uno de los menores, la droga se las dio el primo hermano de ambos que fue identificado como Adrián "N", de 21 años de edad, quien además es vecino de los dos infantes.

ADULTOS MAYORES REASIGNAN 1,800 MDP A PENSIÓN

REFORMA / EXPRESO



De los subejercicios registrados el primer trimestre del año, el Gobierno dispuso la reasignación de 2 mil 475 millones de pesos, que destinó a dos programas sociales de la Secretaría del Bienestar. Mil 800 millones de pesos se asignaron al programa de pensiones para adultos mayores y 673.5 millones al apoyo para personas con discapacidad.



Estelar

LUIS MIGUEL Y ROMEO SANTOS, LOS CANTANTES CON MÁS GANANCIAS

9C



General

SE IMPACTAN CONTRA VACA EN SAN CARLOS

6A



Mundo

AMENAZA TRUMP DE NUEVO A CHINA

12A

SEGURIDAD

Lo matan a batazos en la Café Combate

4B

GENERAL

Siguen en Guaymas a la espera de Lugo Durón

7A

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



Pues con todo y la crisis financiera de Pemex y una baja productividad laboral, el sindicato petrolero también le ganó la partida a la austeridad del Gobierno federal.

Tras la negociación del Contrato Colectivo de Trabajo (CCT) 2019-2021, vigente desde ayer, los petroleros lograron un "bono de productividad" del 30.85% de su salario ordinario.

Además de ser ese porcentaje el mayor monto obtenido desde el 2013, continuarán recibiendo en promedio unos 6 mil 400 pesos para gasolina y otros mil 800 pesos para gas LP cada catorcena.

MILLONES DE JÓVENES

136

del mundo están en situación de pobreza

DESEMPLEADOS

59 MILL.

según la Organización Internacional del Trabajo (OIT)